

Deseamos a nuestros anunciantes y colaboradores felices Pascuas de Navidad y próspero Año Nuevo

AGRUPACION OLIMPICA



GRANOLLERS



A los simpatizantes de nuestra obra, rogamos tengan en cuenta, al hacer sus compras, las casas anunciadas

AÑO I : NÚMERO 8

DICIEMBRE DE 1951

Editorial

Frente a una cortina de fuegos artificiales, hay quien ha creído que nuestra Agrupación era un movimiento de este tipo u otro; nosotros somos los de siempre, el editorial de nuestro primer número lo dice claramente, no representamos a nadie, ni vamos contra nadie; por ello jamás toleraremos que, por nuestra causa, se falte a ninguna obligación falangista ni a ningún acto de A. C.; aspiramos a ser individualmente los primeros en todas partes, y revolucionar moralmente estas peñas, empezando por nosotros, para así todos juntos laborar, en simpática lucha, el fortalecimiento de nuestra juventud.

Ante insidiosas manifestaciones, salimos al paso porque somos en realidad una peña como tantas que vegetan en nuestra ciudad, y si en ella se hacen cosas que los otros no hacen, no es porque a la mayoría de ellas les falten jóvenes de A. C., ya que en algunas de las mismas, en comparación, hay muchos más, y en cambio nadie se preocupa de que hagan esas actividades de orden espiritual. ¿Por qué, pues, hemos de ser nosotros el caballo de Troya? Que lo sepan bien claro, nuestro anhelo, nuestro deseo es que un día se pueda decir que en la Agrupación Olímpica hay jóvenes que se preocupan por sus compañeros, que con su ejemplo arrastran a todo el grupo hacia el ideal noble, y cristiano, y si esto lo llegáramos a lograr, no se diría lo que ahora, sino al revés. La Agrupación Olímpica se ve claramente que está orientada por Jóvenes Católicos, puesto que sus obras son dignas, y su comportamiento ejemplar; esto es a lo que aspiramos, siendo imprescindible para ello que los padres obliguen a sus hijos a asistir a los círculos de estudios, etc., etc., para así lograr su formación particular y en general repercutirá en beneficio de nuestro ideal.

Gracias a los anunciantes, podemos presentar este volumen, con la edición del cual la Agrupación se apuntará un éxito. Dios quiera que toda esta familia pase una Navidad feliz, al mismo tiempo que al empezar el nuevo año esté rebosante de venturas para todos nosotros; así lo pediremos en la Nochebuena, cuando recibamos a Dios Eucaristía, estando seguros que será el agradecimiento más efectivo hacia los que tan desinteresadamente colaboran en nuestra obra.